

Canasta de Adidas: seguirá vistiendo al Bayern de Munich de baloncesto

A.M.N
20 abr 2015 - 15:54

Adidas *se queda* con el Bayern de Múnich de baloncesto. La multinacional alemana acaba de anunciar un aumento de contrato con el equipo bávaro como *premium partner*. La empresa alemana también viste al primer equipo de fútbol del club bávaro, un acuerdo con más de 50 años de historia.

La lista reducida de patrocinadores la completan la automovilística Audi, la imprenta Fleyeralarm y la empresa alemana BayWa. El equipo milita en la Basketball Bundesliga, primera división de baloncesto de Alemania, y se estrenó en la Euroliga hace dos años.

Adidas continua dejando huella en el mundo del baloncesto. La multinacional deportiva tiene los derechos de la NBA, además de patrocinar a equipos de baloncesto de alto nivel europeo como Real Madrid, Panathinaikos, Partizan o Alba de Berlín y a selecciones nacionales como Colombia, Turquía, Reino Unido y Francia.